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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

１ 濱 崎 早 人   

１ 副市長の２人体制について 

２ 海底火山噴火により噴出した漂流漂着軽石について 

３ 牧港漁港内広場の整備について 

４ 福祉健康行政について 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の現況と今後の課題について 

 (2) 妊婦健康診査について 

 (3) 国民医療費の推移と課題について 

５ 消防行政について 

６ カーミージー周辺の開発の進捗状況について 

２ 仲 間   烈  

１ 浦添南第一地区土地区画整理事業について 

 (1) 整備状況と進捗状況について 

２ 前田地域内の冠水対策について 

３ 公園整備について 

 (1) 前田公園にパークゴルフ場を設置することについて 

 (2) 経塚公園の整備状況について 

４ 保育園等の待機児童・入所待ち児童について 

５ 地域子育て支援拠点施設について 

６ 小学校におけるプールの授業について 

７ 前田小学校増築について 

８ 中央公民館、中央公民館分館について 

９ コロナ禍における市立図書館の状況について 

３ 又 吉 正 信  

１ 牧港漁港内における軽石漂着状況について 

２ うらそえプレミアム応燕感謝券について 

３ キャンプ・キンザーの土地先行取得について 

４ 市道サンパーク通り線について 

４ 下 地 秀 男  

１ コロナ禍における経済対策について 

 (1) クーポン券事業の成果と今後の取り組みについて 

 (2) マイナンバーカードにマイナポイントを付与する効果につ

いて 

 (3) 感染収束を前提とした観光・飲食産業への消費喚起策につ

いて 

２ こども医療費助成制度の高校３年生までの引上げについて 

３ 重層的支援体制整備事業について 

４ うらちゃんｍiｎiの継続について 

 (1) 政府が進める相乗りタクシーとの互換性について 

５ 事業系ごみ収集における許可制について 

６ 市内の海岸、漁港に漂流・漂着する軽石の除去について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

７ 観光資源の掘り起こしについて 

 (1) トックリキワタについて 

８ ドローンによるプログラミング教育について 

９ 勢理客１丁目18番と20番の境界の道路に手すりをつけること

について 

10 内間市営住宅の火事の現場について 

11 内間東・西公園のあずまやの屋根瓦が落ちてくることについ

て 

５ 金 城 大 輔  

１ ワクチン接種証明の取り組みについて 

２ ＳＤＧｓ及び二酸化炭素削減の取り組みについて 

 (1) 「グリーンインフラ官民連携プラットフォーム」への参加

について 

 (2) 「ブルーカーボン」の取り組みの検討について 

３ 海浜公園の整備について 

 (1) 供用された遊歩道の安全管理について 

 (2) 海浜公園の進捗状況について 

 (3) 仮設駐車場のさらなる整備について 

４ マイナンバーカードの取り組みについて 

 (1) マイナンバーカードの取得状況と取得促進の取り組みにつ

いて 

 (2) マイナンバーカードの健康保険証としての利用状況と利用

促進について 

 (3) 「自治体マイナポイント」事業について 

５ ＤＸの取り組みについて 

 (1) 都市ＯＳと住民サービスのデジタル化の取り組みについて 

 (2) デジタルを活用する企業との地域課題解決のための連携に

ついて 

６ 子育て支援について 

 (1) 「赤ちゃんの駅」事業の検討について 

 (2) 市内公共施設における授乳ブースの設置について 

７ 事業系ごみの処理費用について 

８ 網膜色素変性症の方が使用する特殊な眼鏡を「日常生活用具

給付等事業」の対象に追加することについて 

６ 上 原 聖 也  

１ 公共施設(中央公民館・ハーモニーセンター等)における市民

団体の事務所について 

 (1) 令和４年度より有償予定とのことだが、団体との調整進捗

状況について 

２ 自治体ＤＸについて 

 (1) デジタル庁設置に伴う本市の取り組みについて 

 (2) 実績・今後の計画について 

 (3) 市民向けテレワーク人材育成事業について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 児童虐待防止について 

４ 公園整備について 

５ 防災公園について 

６ 新型コロナウイルス感染症に伴う市内事業者支援について 

７ 市民体育館について 

７ 大 城   翼   

１ 伊奈武瀬市民球場の代替地確保について 

２ 新体育館建設に伴うプロスポーツ等の誘致について 

３ ふるさと納税について 

４ 西海岸開発・港湾計画改訂について 

５ 未買収道路用地取得事業について 

６ 里道及び水路の境界確定復元事業について 

８ 儀 間 光 秀  

１ 港湾計画改訂について 

 (1) 第５回長期構想検討委員会資料作成に際し、浦添市として

はどのように関わり、どのような提言、提案での事前協議

を行ってきたのか。 

 (2) 長期構想検討委員会資料で掲げる「臨港道路浦添線等の開

通による県民・市民等の海岸への関心の高まり」とは、具

体的に何を指しているのか。 

 (3) 浦添ふ頭地区の事業化にあたっては「需要の顕在化」を挙

げているが、需要の顕在化とは具体的に何を指しているの

か。 

 (4) 新港ふ頭地区と浦添ふ頭地区の令和４年度工事（整備）に

要する事業費について 

 (5) 物流空間に臨空臨港型産業の集積する目的及び臨空臨港型

産業の業種について 

 (6) 浦添ふ頭地区の北側とした軍港の形状を含む移設計画の進

捗状況について 

２ 跡地利用計画について 

 (1) 跡地利用計画見直しの目的と進捗状況について 

３ 子どもの貧困対策を目的とした若年者の就業支援について 

４ 浦添市自殺対策行動計画の進捗状況について 

９ 比 嘉 武 宏  

１ 復帰50周年記念と第７回世界のウチナーンチュ大会に向けて

の市の取り組みについて 

２ 浦添市西海岸や漁港に漂着した軽石の対応について 

３ コミュニティ・スクールについて 

４ コロナ禍での子ども児童虐待防止の対応について 

５ カーミージー近くの国道に隣接した洞穴にあった所有者不明

の香炉について 

６ 牧港補給地区跡地利用に関する進捗について 



4 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

10 仲 程 淳 也   

１ 地域子育て支援拠点事業について 

２ 新体育館の現状、在り方について 

３ 当山地区の電波障害について 

４ 当山小学校分離新設について 

５ 第５次沖縄振興計画について 

６ 市道宮城大平線の交通混雑の原因について 

７ てだこ浦西駅周辺地区土地区画整理事業について 

11 銘 苅 幸乃助  

１ 教育行政 

 (1) ＩＣＴ教育について 

 (2) コミュニティ・スクール（学校運営協議会）について 

 (3) 学校を休む際の届出について 

 (4) 通学指定校変更について 

 (5) 本市の小・中学校のいじめについて 

２ 軽石問題について 

 (1) 国、県からの通知や対策について 

 (2) 本市の対応と対策について 

３ デジタル行政 

 (1) 公式ＬＩＮＥについて 

 (2) 公式ホームページについて 

４ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 (1) 接種の進捗について 

 (2) 今後の取り組みについて 

５ 庁舎内でのパワハラをはじめ、あらゆるハラスメントについ

て 

６ 道路行政 

 (1) 伊祖マックスバリュ付近の交差点（浅野浦６号線）の停止

線及び横断歩道について 

 (2) 伊祖ローソン前十字路、国道58号向けの歩道について 

12 當 間 清 春  

１ 教育行政 

 (1) 本市の小中学校不登校対策について 

 (2) 地域学校協働活動推進事業について 

 (3) 沢岻小学校、宮城小学校トイレ洋式化の今後の計画につい

て 

 (4) 沢岻小学校、宮城小学校体育館の建て替え計画について 

２ 道路行政 

 (1) 内間経塚線（株）ＯＣＣ向かい歩道の雨水処理について 

 (2) 内間経塚線ナカハラストアー近く、経塚向けの信号機につ

いて、右折のために時間調整ができないか伺う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 健康行政 

 (1) 本市の特定健診受診率について 

 (2) 介護保険制度について 

４ 本市の土地区画整理事業について 

５ マイナンバーカード普及促進について 

13 松 下 美智子  

１ 通所型産後ケア施設ｚｅｒｏ ｐｌａｃｅについて、市とし

ての取り組みをお伺いします。 

２ 国として保育士不足の解消を図るための処遇改善策として、

賃金アップが打ち出されているが、現場の保育士の賃金アップ

につながっていくか取り組みについてお伺いします。 

３ 厚生労働省が令和４年４月から子宮頸がん予防のＨＰＶワク

チンの積極的勧奨の再開を承認したことに対し本市としての取

り組みをお伺いします。 

４ ひとり親家庭の住宅支援資金貸付制度について沖縄県では今

年６月から開始していますが、市としての取り組みについてお

伺いします。 

５ 乳がんや子宮がんをはじめとする抗がん剤治療による脱毛に

対して、ウィッグの購入費を市として補助ができないかお伺い

します。 

６ 生活保護世帯の公営住宅転居時の改修費の扱いについてお伺

いします。 

７ コロナ禍における経済支援策としての「浦添市事業継続応援

支援金（うらそエール支援金）」の取り組みについてお伺いし

ます。 

８ 小湾川（大宮橋から勢理客橋）沿いの道路（通学路）を一方

通行にすることについてお伺いします。 

 (1) 市の見解をお伺いします。 

 (2) 一方通行にするために、地域として取り組むべきことにつ

いてお伺いします。 

14 稲 嶺 伸 作  

１ デマンド型コミュニティバス「うらちゃんｍiｎi」について 

 (1) 直近３か月の運行実績を伺う。 

 (2) 11月からスタートした第二期の内容を伺う。 

 (3) 次年度以降の継続運行に向けた対策を伺う。 

  ①委託事業者から挙がっている要望 

  ②同様の公共交通事業を実施している他市町村の予算補助の

状況 

  ③当該事業における本市の予算補助の状況 

  ④国の事業活用における次年度の計画 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 浦添市庁舎敷地内のコンビニエンスストア設置について 

 (1) 年度内のオープンに向けて進捗状況を伺う。 

 (2) 賃貸借契約の内容を伺う。 

  ①契約先 

  ②契約年数と毎月の賃貸料 

  ③運営形態及び各種連携（物産・観光・災害・防犯など） 

  ④工事着工から竣工、開店までのスケジュール 

３ 10月31日実施の衆議院選挙における期日前投票所の運営結果

について 

４ 浦添西海岸の軽石漂着について 

 (1) 市民と事業者における被害状況、自然環境への影響とその

対策を伺う。 

 (2) 除去した軽石の資源活用の可能性を伺う。 

５ 東京ヤクルトスワローズとの連携による地域振興について 

６ モノレール経塚駅周辺の防犯灯または街灯設置について 

７ 道路行政について 

 (1) 広栄交差点の安全対策を伺う。 

  ①国道330号那覇向け、真栄原向け、浦西向け車線の整備 

  ②横断歩道線の引き直し 

 (2) 当山横断歩道橋下の横断歩道線の引き直し 

 (3) 市道経塚線中間地点の横断歩道線の敷設 

15 護得久 朝 文  

１ 新型コロナウイルス感染防止対策と今後の取り組みについて 

２ 教育行政 

 (1) 浦添市中央公民館本館及び分館について 

 (2) 神森中学校について 

  ①校舎内の反響音対策について 

  ②教室が足りないことについて 

  ③ＰＴＡ研修室がないことについて 

 (3) 神森小学校について 

  ①オープン教室について 

  ②教室が足りないことについて 

 (4) 小中学校の食育指導について 

３ 市営住宅（団地）について 

４ 勢理客１丁目神森小学校周辺のガードレールが腐食して危険

な状態になっていることについて 

５ 仲西３丁目の小湾川沿いが夜になると暗くて危険なため対策

を行うことについて 



7 

通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

16 古波蔵 保 尚  

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 公約を破り退職金を受け取ったことについて 

  ①退職金を受け取る判断に至った経緯を伺う。 

  ②本市財政が厳しい状況でありながら公約を破ってまで退職

金を受け取った理由は何かを伺う。 

  ③市長は、市民に対して退職金を受け取った説明をいつする

のかを伺う。 

２ 給食費の無償化について 

 (1) 市長は、給食費を無償化にする公約を破棄したのかを伺

う。 

 (2) 名護市長は、給食費の無償化を公約にしてすぐに実現でき

ました。なぜ浦添市長はできないのかを伺う。 

３ 自治会支援について 

 (1) 自治会の加入状況を伺う。 

 (2) 県内他市との比較を伺う。 

 (3) 市内在住浦添市職員の自治会加入状況を伺う。 

 (4) 市内在住浦添市職員幹部の自治会加入状況を伺う。 

 (5) 自治会長会事務所の設置の進捗状況を伺う。 

４ 浦添運動公園のトイレの洋式化について伺う。 

５ 浦添市役所内のどこにコンビニ設置するのかを伺う。 

６ 認定こども園について 

 (1) 種類とその内容について伺う。 

 (2) 浦添市内に何か所あるのかを伺う。 

 (3) 保育園から認定こども園に移行したのは何か所あるのか伺

う。 

 (4) 保育園から認定こども園に移行した理由を伺う。 

 (5) 保育園と認定こども園の予算の違いについて伺う。 

７ 地域子育て支援拠点事業について 

 (1) センター型とひろば型のそれぞれの事業内容について伺

う。 

 (2) 予算について伺う。 

８ 教育相談支援員について 

 (1) 予算がいくら削られたのか伺う。 

 (2) 学校にとって必要な支援策をどのように充実させるのか伺

う。 

17 當 間 左知子  

１ 就学前教育・保育の提供体制についてお伺いします。 

 (1) 12月１日の幼稚園・認定こども園・保育所(園)・小規模保

育事業の年齢別の定員数について 

 (2) 12月１日の幼稚園・認定こども園・保育所(園)・小規模保

育事業の年齢別の受入れ人数について 

 (3) 待機児童と定員割れの人数について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

２ 子育て支援センターについてお伺いします。 

 (1) 利用状況について 

  ①家庭保育の親子の割合 

  ②複数回利用者の割合 

  ③コロナ禍における対応 

 (2) 第４次てだこ親子プラン（第２期浦添市子ども・子育て支

援事業計画）における地域子育て支援拠点事業について 

 (3) 事業計画の見直しについて 

３ 教育行政についてお伺いします。 

 (1) 小中学校の不登校の児童生徒について 

  ①12月１日の人数 

  ②支援策 

 (2) 修学旅行におけるコロナ対策について 

４ 浦添総合病院の移転問題について、病院の必要性を十分認識

しているからこそ、建設が住民の分断を生み出すものであって

はならないと、昨年から質問し続けてきました。今年６月に着

工され、半年が経ちますが、今もって問題提起に対する解決策

が公の場で明らかにされていない点についてお伺いします。 

 (1) 市は景観審議会の答申を受けて、病院側に景観改善の依頼

書を出したが、レストランを階下に移動することなどの設

計変更手続はいつ行われたのか。 

 (2) 立体駐車場について、この地域は建築基準法上２階３層の

立体駐車場しかできないが、病院側の計画である３階４層

の許可はどうなっているのか。 

 (3) 病院敷地周辺のコンクリート擁壁が崩壊などしているが、

防災に強いまちづくりをしていく上で、災害拠点病院とし

て問題はないのか。 

 (4) 普天間飛行場との関係で、防衛施設局と病院との調整はな

されているのか。 

18 又 吉 健太郎  

１ 浦添市土地開発公社について 

 (1) 問題が起こってから現在までの取り組みについて 

 (2) 市の顧問弁護士に相談したことによる利益相反の可能性に

ついて 

 (3) 監査事務局が弁護士の利活用を土地開発公社に助言したこ

とについて 

２ 経塚駅周辺開発について 

３ てだこ浦西駅周辺開発について 

４ 養蚕・島桑事業及びうらそえ織・絹織物事業について 

５ 新体育館建設事業について 

６ 浦添総合病院移転について 

７ 浦添市内の学童保育の現状と課題について 

８ 本市の子育て支援拠点の在り方について 

９ 公文書管理の在り方について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

19 亀 川 雅 裕  

１ 沖縄振興特別措置法について 

 (1) 来年度制定される同法にどのような認識をもっているか。 

 (2) 同法の基本方針に鉄道・軌道等の整備の在り方について調

査及び検討が進められているが、てだこ浦西駅の利活用を

検討したらどうか（てだこ浦西駅を起点とする北部までの

鉄軌道の実現に向けて）。 

２ 当山小学校分離新設校について 

20 仲 村 直 子  

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  昨年度からの新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、

ＰＣＲ検査による感染者の確認、保護療養、コロナワクチン接

種の段階を追いながらの実施が進められてきた今日だと思いま

す。今年８、９月には感染爆発が続いたため医療を受けられ

ず、自宅療養を余儀なくされた世帯もありました。緊急事態の

中で、医療関係者、介護、福祉、子育て、教育などの従事者が

専門性と技術と創意で日々の対応を積みあげてこられたと思い

ます。そして、予測される感染拡大の第６波に向けて医療機関

との連携や、教育・福祉・企業・自治会・団体などの感染予防

対策の拡充が求められます。 

 (1) 浦添市の自宅療養世帯のこれまでの件数と支援した件数と

支援内容について 

 (2) 自宅療養支援についての地域や企業、団体など協力関係に

ついて 

 (3) 社会福祉協議会との自宅療養の連携と取り組みに対する資

金的援助について 

 (4) 第６波に向けたワクチン接種やＰＣＲ検査、療養センター

設置などの対策について 

 (5) 浦添市庁舎内にコロナの困りごと専用相談窓口の設置を求

める。 

２ 学校教育について 

 (1) 通学路の点検と安全対策について 

 (2) 沢岻小学校の校門前の混雑と当山小学校裏門前の歩道のな

い対面通行車線、宮城小学校通学路の宮城６丁目７番付近

の交差点の安全対策について 

 (3) 生理用品の無償提供の活用の進捗状況について 

 (4) 中学校の修学旅行の行き先を県内か県外かの判断について 

 (5) 修学旅行が県外の場合のＰＣＲ検査の行い方と、コロナ感

染が原因の中止、旅行中のコロナ感染症発症に対応する家

族の経費について「新型コロナウイルス感染症対応地方創

生臨時交付金」を活用すること 

 (6) コロナ禍による学校行事の中止の判断と生徒や保護者への

周知について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

３ 生活道路の安全対策について 

 (1) 勢理客シーサー通りから勢理客公民館に上がる交差点の横

断歩道に街路灯を設置することについて 

 (2) 歩道や車道を覆う植樹帯の整備について 

４ 福祉行政について 

 (1) 市が生理用品無償提供を行った子どもの居場所やハーモニ

ーセンターなどでの取り組みについて 

 (2) 浦添市の無料塾の取り組みとその他の無料塾の現状につい

て 

 (3) 医療費の中学卒業までの窓口無料化の進捗と、高校卒業ま

での無料化に向けて 

 (4) 高齢の難聴者への補聴器購入に助成を行うことについて 

 (5) 要介護認定者への特別障害者手当の周知について 

５ 災害対策について 

 (1) 避難所での新型コロナウイルス感染症対策について 

 (2) 避難所の備蓄品に感染症対応や女性・乳幼児・要支援の方

たちに必要な物資の確保について 

 (3) 支援が必要な方たち（身障者・独居者）の把握や支援体

制、日常からの見守り体制について 

 (4) 災害時の社会福祉協議会・自治会などの連携と体制確保に

向けた予算化 

 (5) 消防署の体制確保について 

６ 地球温暖化対策について 

 (1) 浦添市分散型エネルギーシステムによるＣＯ２削減の効果

について 

 (2) 西海岸の自然の海を守り埋立て中止を求める。 

７ キャンプ・キンザー米軍基地の早期返還について 

  米軍基地関連の問題では、今年10月公表された金武町での有

機フッ素化合物による水道水汚染や11月には那覇軍港へのオス

プレイの着陸、宜野湾市の民間地にオスプレイから金属製水筒

落下など住民の安全無視の危険な状況があり許せないことで

す。安全安心のもとに基地返還を求めて伺います。 

 (1) 返還に向けた話合いの進捗状況について 

 (2) 基地と周辺の汚染問題について 

 (3) 返還後の都市計画について 

８ 西海岸の新軍港建設の中止を求める。 

21 真栄城 玄 誠  

１ てだこ浦西駅周辺整備について 

 (1) てだこ浦西駅周辺整備の進捗状況について 

 (2) 分散型エネルギー株式会社からのエネルギー供給について 

２ 浦添市社会福祉協議会への業務委託について 

３ 浦添市学童クラブの運営について 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

４ 沖縄県観光目的税制度の導入について 

５ 浦添市国土強靭化地域計画について 

６ 国立劇場おきなわ組踊公園の芝生の管理について 

７ 浦添市の所有者不明土地について 

22 具志堅 興 一  

１ 浦添市の子供を取り巻く環境について 

 (1) 子供の貧困に対する浦添市の対策について 

 (2) ひとり親家庭自立促進計画について 

 (3) 養護相談に対する浦添市の対応について 

 (4) 浦添市内の児童虐待への対応について 

 (5) 今後の児童推計の推移と必要な対応策に関する浦添市の見

解と対応について 

２ 浦添市まち・ひと・しごと創生総合戦略について 

 (1) まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗について 

 (2) 働きやすい社会の実現への進捗について 

 (3) 産業振興の取り組みへの進捗について 

 (4) 浦添市創業支援事業について 

23 新 垣 有 太  

１ 「うらそえ応援クーポン券」の換金期限等について、使用期

限が令和３年11月10日で終了したが、事業所による換金期限が

11月30日必着となっている現在の期限は、設定期間が短すぎる

のではないか。期間延長を求める。 

２ 緊急事態措置等の影響により売上げが大きく減少した市内事

業者を対象とした「うらそえエール支援金」の進捗状況と受付

期間等について伺う。 

３ 新型コロナウイルス第６波に備えた対応とワクチン３回目の

接種スケジュール等について伺う。 

４ 約８割が非正規職員であるＣＳＷ（コミュニティソーシャル

ワーカー）を正規職員化することについて伺う。 

５ 県教育庁が部活動制限を緩和したことに伴う本市の対応等に

ついて伺う。 

６ 浦添市の東側地域である浦西中学校区内に、例えば広栄交差

点高架橋下のスペースにスケートボード場を整備してほしい

旨、令和２年12月議会で提案・要望したが、その後の調査・検

討状況について伺う。 

７ 本市の公園や美術館をはじめとする浦添市有地敷地内の民間

による利活用を進めること（規制緩和すること）について伺

う。 

８ 浦添市西原の広栄交差点（国道330号高架橋下）道路の改修

工事を本市からも中部土木事務所に要請することについて伺

う。 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

９ てだこ浦西駅周辺整備の進捗状況について、インフラ整備や

幸地インターチェンジも含めた進捗状況を伺う。 

10 地域から市に対して以前から要望されている当山の石畳道か

ら浦西中学校裏門に抜ける遊歩道を整備することについて市の

対応状況を伺う。 

11 当山小学校分離新設校の進捗状況を伺う。 

24 田 畑 翔 吾  

１ 2020年度、県内で病気休職した教職員は389人で、うち精神

疾患が188人だったとの新聞報道がありました。新型コロナウ

イルスの感染拡大も重なり、教職員の負担は限界を超えていま

す。教職員の多忙化をなくし命と健康を守ることについて 

 (1) 直近３か月間における、過労死ライン月80時間を超える残

業を行っている教職員の割合について  

 (2) 直近３か月間における、健康障害リスクを伴う月45時間を

超える残業を行っている教職員の割合について 

 (3) 直近３か月間における、公立小中学校教職員の最長の残業

時間について 

 (4) 浦添市学校業務改善推進プランにおいて、令和２年度、正

確な時間外勤務を把握とあるが、この中に持ち帰り業務時

間が含まれているのか伺う。 

 (5) 同プランにおいて、「全ての教職員が業務改善の取組が進

んでいると実感することを目標とする。令和２年から３年

度、達成率60％以上を目標とする。」と掲げているが、教

職員から今後どのような方法で確認する予定か伺う。 

 (6) 教職員の増員を市独自で行うことについて 

２ 生徒に対し合理性のない規則を強いる「ブラック校則」が問

題視されています。校則に残る生徒への人権侵害をなくし、個

性を尊重する学校へと変わることが求められています。 

 (1) 校則見直しにあたり、当事者である生徒が校則のみにテー

マを絞った議論を行う場をつくることについて 

 (2) 本市５中学校のホームページに校則を掲載することについ

て進捗を伺う。 

３ 市民と行政をつなぐ重要な役割を担っている社会福祉協議

会。近年、人手不足や非正規率の高さ、財政面の悪化から、社

協の存続そのものが見通せない状況になっています。 

 (1) 社会福祉協議会運営補助金交付要綱の制定に向けた進捗に

ついて  

 (2) コミュニティソーシャルワーカーの正規化について 

 (3) 職員の雇用確保のために人件費補助を行うことについて 

４ 返済のいらない給付制奨学金を早期に実現、拡充することに

ついて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

５ 出産後のお母さんが安心して子育てができるよう、産後ケア

事業の一環として新たに宿泊型及び日帰り型を実施することに

ついて 

 (1) 今回新たに加わった通所型の委託先２か所の利用状況につ

いて 

 (2) 訪問型・通所型ともに利用回数を増やすことについて 

 (3) 産後ケア事業の拡充を市が率先して行うことについて 

６ 自立サポートセンター・てだこ未来における、2019年度及び

2020年度の相談件数について 

７ 浦添市役所職員の労働実態について 

 (1) 前回行った正規・非正規職員全員を対象とした残業代未払

いに関するアンケートの回答率が全体の約２％にとどまっ

たことから周知方法に疑問が残ります。職員からより多く

の意見を集約できるよう、周知方法を工夫し再調査を行う

ことについて 

 (2) 直近３か月間における本市職員の最長の残業時間について 

 (3) 正規・非正規職員の男女別割合について 

８ 現在浦添市内にある子育て支援センター３か所、つどいの広

場４か所のうち、サンエー浦添西海岸ＰＡＲＣＯ ＣＩＴＹ３

階にある「てぃんさぐ」を除いた計６か所の直営・委託事業に

ついて、令和４年３月末をもって全て終了するとの方針が突然

示されたことに対し、当事者や利用者から不安の声が広がって

います。 

 (1) 委託事業の終了を決めた経緯について 

 (2) 子育て支援センターほるとの家、柿の実ひろば及びつどい

の広場リーブルドンフォンカフェの委託事業を終了する理

由について 

 (3) 今後、「子育て支援センターてぃんさぐ」のみを継続する

と決めた理由について 

９ 憲法第25条で定められている生存権を守るための最後のセー

フティネットである、生活保護行政について 

 (1) 生活保護申請時の扶養照会をなくすことについて 

 (2) 直近３年間における申請件数及び決定件数について 

 (3) 扶養照会を行い、援助ができると回答した親族はどれだけ

いるのか伺う。 

10 市営住宅の増設や建て替えなどにより、誰もが安心して住み

続けられる住環境を整備することについて 

 (1) 直近３年間の入居希望者数と実際に入居できた入居倍率に

ついて  

 (2) 直近３年間の要支援世帯の入居倍率について 

 (3) 住居確保のために市営住宅を増設することについて 
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通告順・質問者 質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨 

 (4) 那覇市が来年４月の入居から市営住宅入居時における保証

人の廃止を決めました。本市においても困窮者の壁となる

連帯保証人の廃止を行うことについて 

11 うらそえ広報10月号に、「ワクチンを接種して石垣島に行こ

う！」という接種応援キャンペーンが掲載されました。同キャ

ンペーンは、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付

金を活用予定にもかかわらず、９月議会定例会に提案されず、

議論を経ることもなく、本会議終了後の翌日30日に突然記者会

見で発表がなされました。議会軽視と指摘されても過言ではあ

りません。キャンペーンの決定から発表に至るまでの経緯及び

議会に提案しなくてもよいと判断した理由について 

25 又 吉 謙 一  

１ デジタルシティに向けた取り組みについて 

２ 那覇港長期構想について 

３ 牧港補給地区跡地利用について 

４ 本市の新型コロナウイルス感染状況と今後の課題について 

 以 上 


